
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N°7 del 25/01/2016 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Avv. Cascio Marco su “chiarimenti sulla 
proposta di convenzione da parte del broker comunale 
WILLIS S.P.A per il servizio di gestione e liquidazione dei 

sinistri afferenti la polizza R.C.T/R.C.O. in corso con la 
compagnia Q.B.E. 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

SI  16.00 17.00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI  16.00 17.00   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

SI  16.00 17.00   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                               SI  16.00 17.00   

Componente Stabile Giuseppe                                         SI        16.00     17.00   

 

 

 



L’anno Duemilasedici (2016), il giorno 25 del mese di Gennaio alle ore 16.00, presso i localidella 

presidenza del Consiglio – Piazza Ciullo, si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Sono presenti il presidente Vario Marianna, il v/presidente Di Bona Lorena e i componenti 

Calvaruso Alessandro, Rimi Francesco e Stabile Giuseppe. È altresì presente regolarmente invitato 

l’Avv. Cascio Marco.  

Svolge le funzioni di segretario supplente l’istruttore amministrativo Coppola Alesssandro. 

Accertatosi del raggiungimento del numero legale il presidente Vario apre i lavori della 

commissione chiedendo al Dott. Cascio di relazionare sull’Ordine del giorno di cui in oggetto e 

specificatamente sui servizi che il broker comunale WILLIS s.pa. ha sottoposto all’ente sulla 

gestione e liquidazione dei sinistri in franchigia contrattuale. 

Il Dott. Cascio a tal proposito ricorda di avere fatto avere alla commissione una Nota con prot. N. 

27543 del 31/12/2015 e chiede che la stessa venga allegata al presente verbale, in cui fa presente 

che c’è stata una proposta di servizio da parte della WILLIS S.P.A, che con un pool di professionisti 

qualificati tende a sgravare gli uffici comunali da incombenze riguardanti la qualificazione e 

quantificazione di danni coperti da polizza R.C.T./R.C.O. Questo al fine di evitare ulteriori aggravi 

finanziari per l’insorgere di contenziosi giudiziali che spesso vengono ad aggravare l’ente di costi 

aggiuntivi.  

La commissione chiede quali siano i Pro e i contro dell’affidamento di tale servizio al broker 

finanziario. 

Il dott. Cascio risponde che il broker in fase stragiudiziale offre l’assistenza per la gestione dei 

sinistri ad un prezzo modico di €. 165,00 a pratica. A tal proposito lo stesso riferisce che ancora 

non si è addivenuto a nessun contratto con il broker, ma che con questa nota diffusa lo stesso 

mette a conoscenza della proposta offerta. Il dott. Cascio inoltre propone alla commissione di 

convocare eventualmente per ulteriori chiarimenti a tal proposito i responsabili dei Sett. Tecnici e 

manutentivi Ing. Parrino e il v/comandante Fazio della Polizia Municipale, in quanto ad oggi il 

Servizio Tecnico manutentivo e la Polizia Municipale gestiscono le pratiche fino ad una gestione 

transattiva che viene poi avviata dall’Avvocatura comunale. 

La commissione chiede a tal proposito se il Comune abbia la necessità di valersi dei servizi offerti 

dal broker perché c’è mancanza di personale per la grande mole di lavoro presso gli uffici 



dell’avvocatura. Inoltre il componente Calvaruso dice che se già ci sono degli uffici che si occupano 

per esempio della manutenzione del manto stradale perché andare a spendere € 165,00 per ogni 

sinistro. 

Il dott. Cascio sostiene che il comune non avrebbe bisogno o che comunque non sia necessaria la 

presenza del broker. 

Il componente Stabile chiede se la scelta di avvalersi della società di brokeraggio, in base alla 

proposta fatta dalla stessa, e dopo gli accertamenti fatti dagli uffici preposti che provvederanno 

con delle note dovrà alla fine essere fatta dal Commissario straordinario Dott. Arnone. 

Nel caso in cui la commissione farà una nota con delle direttive, lo stesso Dott. Cascio si impegna a 

seguirne le direttive, inoltre ribadisce che sia auspicabile da parte della commissione sentire il 

parere rispettivamente dell’Ing. Parrino, del v/comandante Fazio e dell’Avv. Mistretta. 

Alle ore 17.00 dopo avere ringraziato il Dott. Cascio, il presidente Vario chiude i lavori della 

commissione. 

 

        Il segretario supplente            Il Presidente 

Istr. Ammistr. Alessandro Coppola     Marianna Vario 

 

 

 

 


